



Universidad Veracruzana

Resultados Convocatoria OIGUV

La Coordinación de la Unidad de Género en vinculación con la Facultad de Artes Plásticas de la Universidad Veracruzana, dan a conocer los resultados de la Convocatoria del

Concurso de diseño de marca gráfica para el Observatorio para la igualdad de Género de la Universidad Veracruzana (OIGUV).

Resultados de la Convocatoria OIGUV

La convocatoria estuvo abierta del 28 de abril al 4 de junio del presente y contó con la participación de 14 propuestas. El proceso de evaluación estuvo a cargo de un Jurado integrado por especialistas en perspectiva de género y por profesionales del diseño gráfico:

- Dra. Beatriz Rodríguez Villafuerte. Coordinadora de la Unidad de Género
- Dra. Gladys Villegas Morales. Académica Representante de Género de la Facultad de Artes Plásticas.
- Mtro. Héctor Contreras Jácome. Jefe de la Coordinación de Imagen Institucional.
- Lic. Aline Román Morales. Representante de la Coordinación Universitaria de Observatorios.
- Dr. José Manuel Morelos Villegas. Investigador del Instituto de Artes Plásticas
- Mtro. Abraham Méndez Gómez. Investigador del Instituto de Artes Plásticas.

Los resultados emitidos son los siguientes:

Primer Lugar: María Fernanda Aguilar López

Segundo Lugar: Luis Arturo González Díaz

Tercer Lugar: Irving Martínez Zavaleta

El Comité Organizador, con base en las observaciones emitidas por el jurado, considera que la alumna ganadora deberá realizar las adecuaciones pertinentes a los lineamientos institucionales. Para ello contará con acompañamiento profesional.

La fecha y lugar de entrega de los premios se dará a conocer oportunamente.

El Comité Organizador felicita ampliamente a las personas ganadoras y agradece la participación de quienes formaron parte de esta iniciativa.

“Lis de Veracruz: Arte, Ciencia, Luz”

Xalapa, Veracruz
18 de junio de 2021